Leitbild Kinder Musicalwoche Belp

Geistliche Grundlagen

Jesus Christus und seine Botschaft bilden sowohl die Grundlage als auch den Mittelpunkt der Musicalwoche.

Grundsätze

Das Musical hat immer einen christlichen Bezug.

Die Musicalwoche soll für die Kinder eine unbeschwerte Zeit sein, in der sie Beziehungen knüpfen, leben und vertiefen können.

Die Musicalwoche arbeitet übergemeindlich mit den lokalen christlichen Gemeinden zusammen.

Die Mitarbeiter sind bemüht, dass eine Atmosphäre der Annahme herrscht. Sie setzen sich für den Schutz des Kindes ein. Es ist uns ein Anliegen, junge Leiter zu fördern.

Das gemeinsame Einüben des Musicals soll ein verbindender Punkt in der ganzen Woche darstellen. Jeder kann seinen Teil zu einem Ganzen beitragen. Das Musical soll ein besonderes Erlebnis sein und die Kinder auch nach der Woche weiter begleiten.

In den Kleingruppen haben die Kinder die Möglichkeit das Thema des Musicals zu vertiefen und den Gott der Bibel besser kennen zu lernen.

Für alle beteiligten sind die Konzerte der krönende Abschluss einer intensiven Woche.